
DEBATE 

IMPORTANCIA DE LAS AA.VV 
Según mi punto de vista las Asociaciones 

| è Vecinos han tenido importancia, sobre 
D, porque en una condiciones muy difíci-

lles han sido un medio para que el pueblo par-
Iticipe, tanto montando fiestas populares, 
jcomo llevando los problemas y las reivindica-
Iciones del barrio al Ayuntamiento. Y es por 
•estoque hoy existen tantas Asociaciones sin 
llegalizar, asociaciones que hace años que han 
Imandado sus papeles a Gobierno Civil y aún 
jestán esperando, como la Asociación de 
jVecinos de la Zona Sur de Mollet que, como 
IComisión Gestora, ha impulsado luchas tan 
ijnportantes como la del paso subterráneo, o 

5del agua, etc... 
Con las Asociaciones de Vecinos, los que 

|wyestamos en ellas, vimos una forma legal 
p poder reunimos para hablar de nuestros 
Iprobiemas: falta de colegios, zonas verdes, 
pues infantiles, insuficiencia del alcantari-

mala edificación de los pisos, y no 
ramos a hablar del Pabellón de Deportes, 
iwnstruido en una zona verde del barrio, y que 
Idamente vale para que vengan a entrenar de 
t m partes y cuando entra un niño del barrio 
ranero lo hecha a la calle... 
Lm P®̂  ^̂  Asociación 
píos planteado al Ayuntamiento los proble-
p que hoy sufre el barrio y su marginación. 
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¡HOY CONTESTA: 
¡BERNABE SOTO, 
PRESIDENTE DE LA 
SOCIACION DE 
ECINOS DE 

PLANA LLADÓ 
DE MOLLET 

ALGUNAS EXPERIENCIAS CONCRE-
TAS. 

Nada más legalizada la Asociación ya tuvo 
que enfrentarse con el problema de la falta de 
centro de enseñanza estatal en el barrio. El 
colegio Garicano Goñi, para 320 niños, se 
empezó a edificar en Abril o Mayo de 1973 y 
nos decían que estaría listo para septiembre 
del mismo año. No se empezaron las clases 
hasta septiembre del 74, un curso perdido, un 
año sin escuelas los niños, y aún porque los 
padres vimos que no ppodíamos esperar más 
y decidimos quedamos con nuestros hijos 
dentro del colegio hasta que no se arreglara la 
situación. Este año nos hemos encontrado, 
con gran desilusión, que nos habían cambiado 
a todo el profesorado lo que provocó la ira de 
los vecinos. 

La muerte de una niña en el paso a nivel 
donde la Asociación, unos meses antes, ha-
bíamos pedido un paso subterráneo lanzó a la 
calle a los vecinos que bajamos en manifesta-
ción varios días al Ayuntamiento. Nos dijeron 
que no tenían dinero. Y ahora vemos como se 
está arreglando la Avenida del Ejército Espa-
ñol con el presupuesto del 77, y no es que yo 
me oponga a esto, pero creo que esto bien 
podía esperar unos meses y solucionar los 
problemas, como el del paso a nivel de La 
Plana Lladó, que ha costado vidas humanas. 
Además que si no hay dinero para una cosa 
tampoco ha dinero para la otra, una vez más 
ha quedado claro que de el puente para arriba 
les importa un rábano. 

FUTURO DE LAS AA.VV. 

A mí me parece que las Asociaciones de 
Vecinos tienen mucho camino que recorrer, 
es decir, tienen que hacer todo lo que no han 
hecho, o no les ha dejado hacer, de ^ u í para 
atrás. Las Asociaciones de Vecinos, a parte 
de ser el órgano del barrio donde se discutan 
los problemas, ha de saber cuales son los que 
tienen más prioridad y los que antes deben 
presentarse para solucionar. Por todo esto, las 
Asociaciones de Vecinos han de participar en 
la elaboración de los presupuestos del Ayun-
tamiento, cosa que no se ha hecho hasta aho-
ra, saber el dineo que tenemos para cada ba-
rrio y, sobre todo, para dejarse de poner 
remiendos que luego, a la larga, viene a costar 
dos o tres veces más. Se necesita una coordi-
nación perfecta entre Asociaciones de Veci-
nos y Ayuntamientos. No como ocurre hasta 
allora que hemos ido al Ayuntamiento y sí, 
nos han atendido muy bien, hemos hecho la 
«xerrada» y, al final, hemos alido con las. 
manos filas y la cabeza caliente, y los proble-
mas sin solucionar, como lo prueba la era del 
sindicato, el centro para los ancianos, o el 
paso de la vía. De las Asociaciones de Veci-
nos tendrían de salir, también de otros sitios, 
las personas para los futuros Ayuntamientos y 
las elecciones. Para que defendieran los inte-
reses de los diferentes barrios, que son los 
intereses del pueblo y, así evitar, que alguno 
que se haya cambiado de chaqueta pueda 
colarse y damos gato por liebre. A las Aso-
ciaciones aún les queda mucho trabajo, 
quizás diferente del que hemos hecho hasta 
ahora, pero mucho trabajo y mucha vida px)r 
delante. 

AYUNTAMIENTO LA 
DE NUESTRO BA-

»«PLANTEAR AL 
MARGINACION 
RRIO» 

•«LO QUE OCURRA DEL PUENTE PARA 
ARRIBA LES IMPORTA UN RABANO» 
i«DEBEN PARTICIPAR EN LA ELABO 
RACION DE LOS PRESUPUESTOS MU-
NICIPALES» 
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